

MAROC

Le Maroc est actuellement l'un des pays les plus stables d'Afrique du Nord en plus d'être un pays émergent. Il met en œuvre de nombreuses stratégies sectorielles, plusieurs programmes d'infrastructures et une stratégie commerciale dynamique à l'endroit des pays d'Afrique subsaharienne.

Bien qu'il ait été épargné jusqu'à présent par les turbulences que connaît la région, il continue à faire face à de grands défis économiques, politiques, sociaux et sécuritaires. Le principal défi sera de corriger les inégalités sociales, économiques et géographiques afin de répondre aux nombreuses attentes des citoyens concernant le chômage chez les jeunes, la pauvreté et l'éducation.

Les programmes du Canada au Maroc ont pour objectif ultime de contribuer à offrir plus de prospérité et un avenir meilleur aux jeunes Marocains, surtout les plus défavorisés d'entre eux. Le programme actuel est axé sur la dignité humaine et une croissance au service de tous. Les projets du Canada contribuent à :

- améliorer l'éducation et l'employabilité des jeunes;
- répondre aux besoins du marché du travail et soutenir le renforcement économique des femmes, l'ouverture des marchés et l'économie verte.

L'égalité des genres est une thématique majeure, et tous les projets doivent aborder directement les questions des droits des femmes.



Pays : Maroc © Ambassade du Canada au Maroc et en Mauritanie